

El lunes 22 de abril, los alumnos de 6to grado junto con las docentes y los niños y niñas del nivel primario, celebraron con alegría la fiesta de la Pascua.

Todos juntos, llenos de emoción, observaron la representación de los peregrinos de Emaús, para comprender la alegría que sintieron los discípulos al reconocerlo y ver que la Palabra se había cumplido. También, los cantos, videos, peticiones y la participación de familiares aportaron a tan maravillosa celebración.

Finalmente, todos los presentes se retiraron con el compromiso de anunciar con obras y palabras que: **¡JESÚS VIVE!! ¡ALELUYA!!**







